

# Erstmals Krönung im Dirndl

## St.-Sebastianus-Schützen Brenig würdigten ihre Majestäten bei Oktoberfest

VON MARGRET KLOSE

**BORNHEIM-BRENIG.** Das war neu in der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Brenig von 1921. Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte fand die feierliche Krönung der neuen Majestäten nicht beim Patronatsfest im Januar, sondern im Rahmen des neu eingeführten Oktoberfestes statt. „Das Patronatsfest wird aber trotzdem vereinsintern gefeiert“, versicherte der stellvertretende Brudermeister Jean Doumet. Im Frühjahr war der 36-Jährige neu in den Vorstand gewählt worden.

In der Bruderschaft sei die Idee des Oktoberfestes und der Krönung sehr gut aufgenommen worden. Schließlich sei es im Januar auch immer ziemlich kalt in der Schützenhalle. Zudem habe sich die Krönung beim Patronatsfest oft mit Karnevalsveranstaltungen überschritten. Die Motto-Idee sei jedoch nicht von ihm, sondern von Elisabeth Meyer, der Frau des neuen Hauptmanns Carsten Meyer, gekommen, sagte Doumet. Die Krönung im Oktober habe bereits fest gestanden. „Wir hatten aber noch kein richtiges Motto“, erklärte er. Meyer habe dann vorgeschlagen, die Krö-



**Majestäten vor der Krönung:** (v.l.) Bürgerkönig Heino Metzger, Königin Klara Clasen, Schülerprinz Paul Walter, Prinzgemahl Hans Clasen und Jugendprinz Steven Waschter. (Foto: Matthias Kehrein)

nung im Rahmen eines Oktoberfestes zu feiern. Blau-weiß war so am Samstagabend die Schützenhalle geschmückt, bunte Gestecke mit Herbstblumen und Früchten zierten die Tische und viele Frauen kamen in schicken Dirndl zum Fest.

Eine Besucherin, Klara Clasen, stand im Mittelpunkt. Mit dem 174. Schuss hatte sie beim Schützenfest Ende August dem Krimi ein Ende gesetzt und sich zum ersten Mal den Titel des Königs geholt. Ebenfalls krönte Doumet die neue

Schützenliesel Janine Bieber, den Jugendprinz Steven Waschter, Schülerprinz Paul Walter und Bürgerkönig Heino Metzger. Eigentlich hätte der neue Erste Brudermeister Hans Clasen die Krönungen selber durchgeführt, doch

diesmal stand er als Prinzgemahl neben seiner Frau. Selber hatte er schon dreimal den Königstitel der Bruderschaft inne. Clasen war vor den Vorstandswahlen Schießmeister im Vorstand. Diese Aufgabe übernimmt jetzt Markus Hergarten (vorher Stellvertreter), sein Stellvertreter wurde Michael Mandt-Kehwinkel, ebenso wie Kassenwart Alexis Schäfer neu im Vorstand. Der Schriftführer Andreas Gruttke ist geblieben.

„Mit dem neuen Vorstand sind wir gut für die Zukunft aufgestellt“, meinte Doumet. Weitere Neuerungen seien aber nicht geplant. Zunächst wolle man sich vor allem verstärkt um Nachwuchs kümmern. „Wir haben eine gute Jugendmannschaft“, erklärte er. Jetzt suche man, auch wieder eine Schülermannschaft aufzustellen. Auch sei geplant, künftige Schützenfeste noch familienfreundlicher auszurichten. „Damit sich auch junge Leute mit Kindern angesprochen fühlen“, so Doumet.

Nach dem offiziellen Teil wurde getanzt und gesungen. Mit dabei war die Tanz- und Musikband Tropicals, im Verlauf des Abends trat zudem noch die Kölschband „Lupo“ auf.